

Granada pilota un nuevo modelo de formación para estudiantes de Medicina

Un convenio con Iavante permite que los alumnos de quinto se entrenen con simulación robótica

S. V. / GRANADA | ACTUALIZADO 30.11.2010 - 01:00

0 comentarios 0 votos

La Consejería de Salud y la Universidad de Granada han llevado a cabo el pilotaje en el edificio CMAT de Iavante en el Parque Tecnológico de la Salud de un innovador modelo de formación para los estudiantes de quinto curso de Medicina a través de la simulación. Se trata del primer modelo docente de estas características del que se han celebrado este curso diez talleres de entrenamiento para que los alumnos adquieran determinadas competencias prácticas antes de iniciar la especialización. Además, es la primera vez que en la Facultad de Medicina de la Universidad de Granada, en colaboración con Salud a través de la Fundación Iavante, se diseña y se ofertan créditos de libre configuración de estas características.



La consejera de Salud entregó ayer los diplomas a los primeros alumnos del programa formativo.

La consejera de Salud, María Jesús Montero, entregó ayer los diplomas a los primeros alumnos y destacó que con este plan "Granada seguirá siendo referente en Salud y en formación de calidad".

0 comentarios 0 votos

0 COMENTARIOS

[Ver todos los comentarios](#)

Su comentario

Nombre *

Email (no se muestra) *

Blog o web

Publicar información



Introduce el código de la imagen

Acepto las [cláusulas de privacidad](#)

ENVIAR COMENTARIOS

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.



EXPOSICIÓN
**MATISSE
Y LA ALHAMBRA**
1910 · 2010



Pie de foto

La ciudad de Fray Leopoldo

El prefecto de la Congregación para las Causas de los Santos leyó en nombre del Papa el decreto de beatificación del fraile · La organización cifra la asistencia al acto de Armilla en 120.000 personas

Pecadores, ministros y boquerones en vinagre

"He venido cargado de peticiones para el beato"

El Papa se suma a la alegría de Granada y destaca la "humildad" del beato

Una organización modélica

El intenso dispositivo deja un día de tráfico fluido

Como un domingo cualquiera

Beatificación de Fray Leopoldo

11 comentarios